



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Mitos sobre automóviles: ¿Verdadero o Falso?

Mito 1: El motor funciona mejor con gasolina aditivada

Verdadero: En comparación con la gasolina común, los combustibles con aditivos o Premium son más eficientes, ya que contienen elementos químicos detergentes, que ayudan a mantener el motor limpio y evitan la acumulación de residuos en los componentes, disminuyendo la fricción y aumentando la vida útil. Lo recomendable es revisar el Manual del Propietario para revisar si el motor de tu coche puede o no usar gasolina con aditivos.

Mito 2: Acelerar el coche antes de apagarlo lubrica el sistema

Falso: En realidad, esta práctica retira el aceite lubricante de las paredes de los cilindros, ya que la gasolina bombeada termina escurriendo por ellas por no haber sido quemada. Siendo así, acelerar el coche antes de apagarlo perjudica el siguiente arranque - que pasará por una fricción mayor de los componentes.

Mito 3: Lavar el motor de manera rutinaria es bueno para el coche

Falso: Antiguamente, lavar el motor era señal de capricho para los apasionados en coche. Pero el tiempo pasó, la electrónica invadió los vehículos y trajo algunas restricciones, como el lavado del motor. Más que perjudicar el rendimiento, el agua puede dañar los componentes electrónicos instalados bajo el cofre.

Mito 4: El bajar una pendiente en neutral (N o punto muerto) ahorra combustible

Falso: Además de no ayudar en la economía de combustible, esta práctica no es aconsejada por una cuestión de seguridad. Desenganchado y sin la ayuda del freno-motor, el sistema de freno es más exigido y puede sobrecalentarse y fallar.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

JAC lanza asistente de voz con Google

Con el firme propósito de continuar con su posicionamiento como una de las firmas automotrices más vanguardistas del país, la marca ensamblada y comercializada en México por Giant Motors Latinoamérica, presenta JAC México el primer asistente por voz de la industria automotriz en el país de Google Assistant, que, brinda información referente a la marca y sus vehículos, incluyendo fichas técnicas, precios, promociones, de manera fácil, intuitiva y dinámica.

Usan puerto de Manzanillo para sacar autos robados de México

Víctor Manuel Presichi Amador, presidente de la ANERP (Asociación Nacional de Empresas de Rastreo y Protección Vehicular), señala que el puerto de Manzanillo, es utilizado como punto de embarque para vehículos automotores particulares de alta gama, que son robados en Jalisco, pero se trasladan para su exportación a Europa (principalmente Italia), Norte de África y Centroamérica, donde son remarcados y comercializados de manera ilícita.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

16 camas diarias aumentan la hospitalización en la CDMX

Cada día aumenta en 16 el número de camas de hospital ocupadas por personas con COVID-19 en la Ciudad de México y la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, expresó: "es una alerta para nosotros el hecho de que estén creciendo las hospitalizaciones" y explicó que están analizando si esto tiene que ver "con un incremento de contagios y personas con gravedad, o a una hospitalización temprana". Si continúa el aumento, se regresará a Semáforo Rojo.

México rebasa los 45 mil muertos por COVID-19

Este miércoles 29 de julio se dieron a conocer las nuevas cifras oficiales de coronavirus en México, donde lamentablemente ya hay 45,361 muertos a causa del Covid-19. Además, en toda la república mexicana se han confirmado 408,449 casos positivos (5,752 de ellos en las últimas 24 horas.). El número de defunciones en las últimas 24 horas es de 485.

Imponen multas de 869 pesos en Saltillo por no usar cubrebocas

El uso obligatorio de cubrebocas fue autorizado por el Subcomité Técnico Regional COVID-19 Sureste, esto después de que los municipios de Saltillo, Ramos Arizpe, Arteaga, General Cepeda y Parras de la Fuente, homologaron sus reglamentos. La homologación de los reglamentos en la Región Sureste fue para dar mayor certeza jurídica y para la aplicación de una multa de 869 pesos a quienes infrinjan la regla derivada de la contingencia por COVID-19.

PIB de México se desploma 18.9% ante coronavirus, su mayor baja en la historia

La economía mexicana se contrajo 18.9 por ciento anual en el segundo trimestre del año, su peor descenso en la historia, derivado de la pandemia de COVID-19, de acuerdo con la estimación oportuna publicada este jueves por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

Rumbo de la economía lo dictará la COVID-19: Reserva Federal de los Estados Unidos

La Reserva Federal (Fed) reiteró el miércoles su promesa de usar su "gama completa de herramientas" para apoyar a la economía estadounidense y mantener las tasas de interés cerca de cero el tiempo que se necesarió para recuperarse de la crisis provocada por el coronavirus. Asimismo, indicó que el camino de la economía dependerá de forma significativa del camino que siga el virus.

RECOMENDACIÓN

Lava tus manos de manera constante con agua y jabón y evita tocarte la cara. Asimismo, siempre usa tu cubrebocas y mantén sana distancia con las personas.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA